

Wegen der Heftigkeit des Sturmes glaubten wir alle, er würde bald ausgetobt haben. Sagt ja doch schon ein altes Sprichwort: „Gestrenge Herren regieren nicht lange.“ Aber für diesmal traf es nicht ein, denn das Wetter wurde immer ärger, und wir waren sehr bald genötigt, alle Kanonen fest zu machen und auch die letzten Segel, die noch an den Masten flatterten, einzureffen. Wir hielten das Schiff immer gerade vor dem Winde und schossen trotzdem, daß wir keine Segel mehr führten, mit solcher Geschwindigkeit durch die tobenden Wellen dahin, daß mir vor lauter Angst Hören und Sehen verging. Das Schiff arbeitete wacker und hielt sich brav. Mit Macht teilte es die schäumenden, brüllenden Wogen und flog dahin wie ein entfesselter, verwilderter Renner.

Vierzehn Tage lang hielt der Sturm mit gleicher Heftigkeit an und trieb uns bald rechts bald links in unbekante, wildfremde Gewässer hinein. Als er endlich aufhörte und sich in eine starke Brise aus West-Süd-West verwandelte, wußte selbst der Kapitän nicht anzugeben, auf welchem Fleckchen der lieben Mutter Erde wir uns befinden möchten, und meinte nur, wir würden wohl so ein fünfhundert Meilen oder mehr in östlicher Richtung von unserem früheren Wege abgekommen sein.

Das war gerade keine tröstliche Nachricht. Doch blieben wir guten Mutes, als wir bemerkten, daß unser Schiff keinen Schaden genommen hatte, die Matrosen sich alle munter und wohl befanden und Speisevorräte noch in hinreichender Menge vorhanden waren. Nur an Wasser litten wir Not und beteten daher zum lieben Gott, daß er uns bald möge ein Eiland entdecken lassen, wo wir unsere leeren Fässer mit frischem Wasser wieder auffüllen könnten.

Nach einigen Tagen ängstlicher Sorge wurden unsere Gebete erhört. Der Schiffsjunge, welcher zum Ausschauen in den Mastkorb beordert war, schrie Land, und am siebzehnten Juni des Jahres siebzehnhundert und drei warfen wir an einem großen Eilande oder Festlande (was es eigentlich war, konnten wir nicht unterscheiden) die Anker aus. An der Südseite desselben erstreckte sich eine kleine Landzunge in das Meer hinein und bildete eine Bucht,